
Damir Canadi (ehemaliger Cheftrainer)
Beitrag von „Joker-schwarz-rot“ vom 28. Oktober 2019, 17:12

Zitat von glubberer66 

Aber im Gegensatz zu Durchgang 1, sind wir in Halbzeit 2 nicht mehr nachgerückt.

Die gute Phase in der 1. Halbzeit (u.a. mit Chance von Jäger) hatten wir deshalb, weil
wir teilweise mit 6-8 Mann im und um den gegnerischen Strafraum kamen.

In der 2. Hälfte waren bei den Kontern die 2-3 Offensiven immer alleine da vorne
(außer bei Jägers Fallrückzieher)

Ja, warum sind wir denn nicht mehr nachgerückt? War da schon die Kraft von unserem
kräfteraubendem Spielstil weg? 
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